



大地の恵みいっぱい

横瀬のフルーツ

Yokoze-Fruit



横瀬を感じた
体験レポート

安野 あやさん
はなちゃん
(さいたま市)

横瀬町の景色はすばらしく、毎日、武甲山の大きさに圧倒されています。町全体に漂うのんびりとした空気感も気に入っています。しかも、川遊びやフルーツ狩りなど親子で遊べるスポットもいっぱい！家族でブドウ狩りを楽しむため、「小松沢レジャー農園」さんに初めて行った時は驚きの連続でした。中に入った途端、ヤギさんが出迎えてくれて、

壮大な緑のカーテンを進むと、大きな池が。ワクワク感は最高潮に達し、まるで、学校の遠足気分のような感じ。娘はコイの餌やりにも夢中になっていましたね。もちろん、主役であるブドウも本当に甘くて、今まで食べた中で、一番美味しかったです。また、家族で行きたいスポットですね。



横瀬の風土が育てる一級品

とっておきのブドウをお届けします

父がブドウを植えたのが「ちしまぶどう園」の始まりで、私で2代目となります。就農時は5種類ほどでしたが、今は試作も含めて20種類ほどを栽培しており、園内ではブドウ狩りも行っています。



ちちぶ山ルビー

栽培しているブドウの中でも、一番のおススメは、今、話題を集めている秩父オリジナル品種「ちちぶ山ルビー」です。ちちぶ山ルビーは栽培が難しく、生産量も少ない希少品種ですが、種無しで皮が薄くて食べやすい上、甘くて美味しいのが特徴。名前のとおり、ルビー色をしていて、まさに宝石のようなブドウです。

もちろん、横瀬町はブドウだけでなく、イチゴやプラム、リンゴといった果樹栽培が盛んです。果物狩りを行っている農家も多く、一年を通して、色々な果物

に出合えます。横瀬町の気候風土に育まれた美味しい果物、そして武甲山と寺坂棚田の風景が私たちの自慢です。

この自然いっぱいの横瀬町で、ほかの果樹農家とのつながりを大切にしながら、地域一丸となって横瀬町をアピールしていきたいですね。



自慢の果物
味わって

ちしまぶどう園
千島 孝夫さん

Fruits of Yokoze

Yokoze-town, located in the Buiko prefectural park with rich nature, boasts growing fruits due to the clear water of the Chichibu mountain system, unique climate and natural features of the Chichibu Basin. By taking advantage of a good location with good traffic access due to Tokyo vicinity, the town is actively working on the tourism industry, and attracts many tourists year-round to the tourist farms in the town. The experience of picking Shiitake mushrooms which is one of the town's specialties is also a popular attraction.

道の駅 果樹公園あしがくぼ



国道299号沿いにある「道の駅 果樹公園あしがくぼ」は、山々の深い緑、清流、澄み渡る空気と四季折々の花など、豊かな自然に抱かれた、静かな山あいにある道の駅です。駅の敷地には、農産物直売所、食堂、休憩・情報コーナーなどが備わっているほか、そば・うどん打ちや陶芸といった体験メニューも用意されています。



農産物直売所には、地元の採れたて新鮮野菜や果物が毎朝、生産者から直接、届けられます。地元の人が丹精込めて作った自慢の食材、横瀬の太陽をたくさん浴びて育った元気な花々、苗類なども人気の商品。また、郷土食や焼き立てパンといった道の駅ならではの手づくり加工品も地元客や観光客に評判です。

自然の恵み 旬の味覚をダイレクトで味わえる果物狩り



県立武甲自然公園に位置する、豊かな自然に恵まれた横瀬町では、秩父山系の清らかな水と秩父盆地ならではの気候風土により、果物栽培が盛んです。また、首都圏近郊という交通アクセス至便な好立地を生かして、観光産業にも積極的に取り組んでおり、町内にある観光農園には年間を通じて多くの観光客が訪れています。町内の果樹農家では、イチゴ、ブドウ、プラム、リンゴなど様々な果物が栽培されており、果物狩りは、その味覚をダイレクトで味わえるとあって観光客からも好評です。1月上旬から5月中旬まではイチゴ、7月中旬から8月上旬がプラム、8月中旬から10月上旬がブドウ、そして10月上旬から11月下旬がリンゴなど、果物狩りは通年、楽しむことができます。また、町の特産品の一つであるしいたけの収穫体験も人気を集めています。